

Tak Hanya Serap Aspirasi Warga Puncak, Drs H Mulyadi Disebut Tokoh Pembangunan Kabupaten Bogor

Suferi - PRESS.WEB.ID

Jan 17, 2024 - 20:09



Photo: Drs H Mulyadi, MMA, saat melakukan Kegiatan Reses DPR RI di Kecamatan Rumpin dan Ciseeng Bogor

BOGOR- Mengenal sosok Drs. H. Mulyadi, MMA seorang politikus dari Partai Gerindra putra asli Kabupaten Bogor yang konsisten berjuang dalam bidang Sosial dan pembangunan di Kabupaten Bogor.

Mulyadi merupakan Anggota Komisi V DPR RI yang saat ini tengah mencalonkan Kembali sebagai Calon Legislatif DPR RI Daerah Pemilihan Kabupaten Bogor nomor urut 2 dari Partai Gerindra.

Putra kelahiran Jonggol itu sudah banyak berbuat semenjak dirinya mengemban amanat sebagai wakil rakyat, melalui aspirasinya di parlemen.

Perjuangan yang dilakukan Mulyadi diantaranya terkait pelebaran jalan raya Puncak Kabupaten Bogor, Pembangunan Jalan Toll Bogor, Ciawi, Sukabumi (Bocimi), Pembangunan Jalan penghubung Bogor Cianjur jalur puncak 2, Ribuan Program Bantuan Simultan Perumahan Swadaya (BSPS), Pembangunan Jalan lingkungan, Jembatan di beberapa Kecamatan di Kabupaten Bogor. Kegiatan Sosial dan keagamaan pun sering dilakoninya tak heran Markas H Mulyadi di Isi oleh santri santri dari berbagai wilayah.

H Mulyadi juga tengah fokus kepada perbaikan Jembatan Cikereteg dan Jalur tambang Parung Panjang serta rencana pembangunan Tol Cigombong menuju Cipanas Cianjur.

Tidak hanya itu, Drs H Mulyadi satu satu anggota Dewan yang berani berbicara tentang kerusakan alam di Kawasan Puncak Kabupaten Bogor. Menurut, H. Mulyadi terkait aspirasi masyarakat puncak tentang kerusakan alam akan ditindak lanjuti, bahkan dirinya rela mendampingi warga puncak untuk beraudiensi kepada Komisi VI DPR RI yang membidangi masalah tersebut.

Drs H Mulyadi juga meminta pemerintah untuk mengaudit aktivis dan regulasi tentang Kawasan Puncak Kabupaten Bogor.

"Harus ada pemeriksaan secara menyeluruh. Apakah Puncak sudah bergerak ke arah yang benar. Dari sisi regulasi, apakah ada kebijakan-kebijakan yang over lap bahkan melanggar. Kemudian dari sisi aktivitas, apakah hanya dieksploitasi saja, apakah anugerah Puncak itu sudah memberikan dampak terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat. Nah, buktinya pelaku-pelaku pariwisata saja upahnya di bawah UMR. Jangan sampai Puncak sebagai anugerah itu jadi musibah. Harus dicek ulang," kata Mulyadi yang dikutip Indonesiasatu.co.id dari Bogordaily.com, Rabu (17/01/24).

Menanggapi hal itu, Ketua Bidang Informasi Pejuang Milenial Prabowo, Feri mengatakan, anggota DPR RI yang secara nyata berjuang untuk kepentingan masyarakat Kabupaten Bogor salah satunya yakni Drs. H Mulyadi.

Menurut Feri, H Mulyadi seorang tokoh parlemen yang berkerja 24 jam, bahkan H Mulyadi tidak lelah melayani masyarakat Kabupaten Bogor meskipun dirinya tengah disibukkan oleh beban pekerjaannya.

" Mungkin beliau salah satu anggota Dewan RI yang memiliki jiwa pelayanan tinggi, hitungan menit Aspirasi masyarakat langsung ditanggapi, hal ini suatu kebanggaan bahwa Kabupaten Bogor memiliki Dewan yang tulus bekerja untuk masyarakat", katanya.

Pemuda Asal Puncak Bogor itu memberikan apresiasi dan ucapan terimakasih

kepada Drs H Mulyadi yang telah berbuat nyata untuk masyarakat. Feri juga menyebut H Mulyadi merupakan Bapak Pembangunan di Kabupaten Bogor.

" Saya mengapresiasi kinerja Bapak H Mulyadi untuk masyarakat Kabupaten Bogor, dan saya juga selaku pemuda puncak berterimakasih berkat aspirasi H Mulyadi pembangunan infrastruktur di Kawasan Puncak dapat dinikmati lapisan masyarakat, saya kira H Mulyadi layak disebut Bapak tokoh Pembangunan Kabupaten Bogor ", ungkapnya. ***